

Ecos de la Comunidad



Han contraído matrimonio el día 6 de mayo de 1981 en la parroquia mozárabe de Santa Eulalia y San Marcos y aceptado expresamente la parroquialidad mozárabe de la esposa para la nueva familia D. Ricardo Santacruz González y D.^a Victoria García Bajo, hija de D. Antonio Rodríguez-Acosta. Enhorabuena.

Han recibido las aguas del bautismo, Carlos Miranda García, n. 19-9-1980, hijo de Carlos y M.^a de la Paz; Marta Pérez Hernández, n. 8-2-1981, hija de Jesús y Rosa María; Beatriz Pulido Torija, n. 14-2-1981, hija de Agustín y Julia; Alfonso Córdoba Pérez, n. 7-3-1981, hijo de Francisco de Sales y Francisca; Alberto García Martín, n. 3-5-1981, hijo de Antonio y María del Carmen.

Todos feligreses de Santa Eulalia y San Marcos. Felicidades.



NECROLOGIAS

A fallecido, el pasado mes de abril en Caracas (Venezuela), el abogado historiador,

escritor y miembro del Instituto Venezolano de Genealogía, Hermano Honorario de nuestra Hermandad, Dr. Calos Iturriza Guillén.

A su esposa e hijos enviamos nuestro más sentido pésame.

El día 16 de mayo de 1981, ha fallecido en Toledo, tras penosa enfermedad, el Hermano Honorario Dr. Julio San Román Moreno, doctor en Farmacia y Ciencias Químicas, fue director del Instituto de Enseñanza Media de Toledo, Presidente de la Excm. Diputación Provincial, de la Asamblea Provincial de la Cruz Roja Española, a su esposa e hijos testimoniamos nuestro pésame por tan sensible pérdida.

Descansen en paz.

CENAS COMUNITARIAS

Como ya es costumbre, este año se siguen realizando en el restaurante Manila, los primeros sábados de mes, según calendario ya fijado y enviado a todos nuestros hermanos de Comunidad. Primeramente asistimos a la Santa Misa, celebrada en el antiquísimo Rito Mozárabe, y una vez finalizada nos reunimos en el ya citado restaurante, en el cual, con su proverbial amabilidad, somos atendidos; el motivo de estas reuniones es el estrechar los lazos de amistad que deben presidir todos nuestros actos.

HOMENAJE AL CARDENAL

Con motivo de la onomástica de nuestro amadísimo prelado, cardenal González Martín, el Instituto de Estudios Visigótico-Mozárabe de San Eugenio, le ofreció un precioso pectoral, en cuyo anverso ostenta un esmalte con